

Fecha: 07-02-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Primera "Donatón" busca reunir a 100 donantes de sangre

Pág. : 5
Cm2: 154,2

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Primera "Donatón" busca reunir a 100 donantes de sangre

EN TEMUCO. La actividad se realizará el 15 de febrero en el Estadio Germán Becker, en el marco del triatlón de Temuco y Awkan Fitness.

En 15 de febrero, el Estadio Germán Becker de Temuco será el escenario de una jornada masiva de donación de sangre denominada "Donatón", iniciativa organizada por el Servicio de Salud Araucanía Sur en colaboración con la Municipalidad de Temuco, en el contexto del triatlón local y del evento Awkan Fitness.

La actividad busca reunir al menos a 100 donantes efectivos en una sola jornada, además de reforzar la promoción de la donación voluntaria de sangre en la comunidad. Según explicó Carolina Abarzúa, médica referente de Medicina Transfusional del Servicio de Salud Araucanía Sur, el objetivo es avanzar en la instalación de una cultura perma-

nente de donación. Abarzúa destacó que se trata de una iniciativa inédita en la región y en el país. La especialista explicó que la actividad cobra especial relevancia durante el mes de febrero, periodo en el que disminuye la cantidad de donantes debido a las vacaciones. Para el desarrollo de la jornada, se desplegarán cerca de 24 fun-

cionarios de la Unidad de Medicina Transfusional, perteneciente al Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena como de los cinco nodos de la red asistencial. La Donatón cuenta además con el apoyo de la Municipalidad de Padre Las Casas, Rotary, Club de Leones, Universidad de La Frontera, Universidad Católica y diversas entidades privadas, que

han colaborado con voluntariado e insumos para la jornada. "Nosotros trabajamos con donación agendada, para tener una base clara de cuántos donantes vamos a recibir", indicó Abarzúa. El proceso se realiza a través del WhatsApp del Banco de Sangre +56942406261, utilizando los mismos canales de atención.



EL OBJETIVO DE LA INICIATIVA ES FORTALECER LA DONACIÓN VOLUNTARIA.